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Sehr geehrter Herr Landrat Jobi, 
 
zur Kreistagssitzung am 21. September 2006 stellt die SPD-Fraktion folgende 
Anfrage: 
 
Die Änderung des Krankenhausgesetzes NRW hat zur Folge, dass sich Kommunen 
statt bisher mit 20% künftig mit 40% an den Investitionskosten beteiligen sollen. 
 
In welcher Höhe werden die einzelnen Oberbergischen Städte und Gemeinden 
belastet? 
 
 
Vielen Dank für Ihre Bemühungen. 
 
 
 
Mit freundlichen Grüßen 

 
Ralf Wurth, Fraktionsvorsitzender 
 
 
 


